

Article du journal '*Le Pays*' du 15 Octobre 2010

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

Pont-de-Roide Les anciens combattants en toute amitié

Les anciens combattants Algérie Tunisie Maroc, (CATM), Combattants des conflits récents comme dans l'ex-Yougoslavie, Liban, Afrique... et les Prisonniers de Guerre, (PG), du département du Doubs avaient rendez-vous à Pont-de-Roide pour une journée de l'amitié.

Une réunion qui a rassemblé 300 personnes sous la présidence de Jean-Pierre Bonjour, responsable départemental, et accueillie par la section cantonale de Pont-de-Roi-

de de l'équipe du responsable local Paul Metthey. Une journée qui a commencé par un dépôt de gerbes en présence des autorités, de l'Harmonie, ainsi que d'une vingtaine de porte-drapeaux.

Adhésion à la section CATM PG de Pont-de-Roide : Paul Metthey, 6 rue du Maquis. 25 150 Pont-de-Roide. Tel : 03.81.96.42.95.

De jeunes personnes seraient les bienvenues, comme porte-drapeaux par exemple.



Le dépôt de gerbe, toujours un moment solennel.